
Protokolleintrag vom 04.05.2022

2022/19
Schriftliche Anfrage von Regula Fischer Svosve (AL) und Natalie Eberle (AL) vom 12.01.2022:
Aktualisierung der Hochhausrichtlinien, Zeitplan für die Ausarbeitung der Testplanung und die Aktualisierung der Richtlinien,
Vorgehen im Stadtrat und Planung des politischen Diskurses sowie Berücksichtigung der klimapolitischen, wirtschaftlichen
und sozialen Aspekte

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 295 vom 6. April 2022).


